

# Protokoll

### **Top 1: Begrüßung**

Regionsjugendwart Bernd Boos begrüßte um 18.00 Uhr 24 Vertreter aus 18 (von 34) Vereinen.

### **Top 2: Bericht des Jugendwartes mit Aussprache**

Für ihre Leistungen auf Verbandsebene wurden der VfR Simmern (1.Rheinlandliga), die TG Boppard und der TuS Sohren (beide 2.Rheinlandliga) besonders erwähnt. Im Vergleich zum Start seiner Tätigkeit als Regionsjugendwart hat sich die Zahl der auf verbandsebene am Mannschaftsspielbetrieb teilnehmenden Vereine deutlich gesteigert. Bernd Boos ging danach kurz auf seinen Bericht (<http://rhein-hunsrueck.ttvr.de/news/data/2015/04/06/bericht-jugendwart-2015-1/>) ein. Hierzu wurden von der Versammlung keine Beanstandungen vorgetragen.

### **Top 3: Ehrungen Mannschaftsmeister und Staffelsieger**

Bernd Boos nahm im Anschluss dann die Ehrungen der Staffelsieger, der Platzierten in der Nachwuchsrunde sowie der Regionsmannschaftsmeisterschaften vor.

### **Top 4: Verschiedenes**

Bernd Boos übergab sodann das Wort an die Vizepräsidentin Jugend, Anja Becker, die über eine geplante Zusammenarbeit der Verbände Rheinland und Rheinhessen in Form einer Arbeitsgemeinschaft für die kommende Saison sprach. Eine Arge würde im Spielbetrieb, gerade bei den Ranglisten zu Veränderungen führen müssen, weil dann im Jahr 2016 die Verbandsendrangliste bereits als eine gemeinsame Rangliste ausgespielt werden müsste. Unproblematisch dabei die Wahl des Veranstaltungsortes, da turnusgemäß die Region Rhein-Hunsrück in dieser Spielzeit sowohl die Endrangliste als auch die Einzelmeisterschaft auf Verbandsebene ausrichten soll.

Martin Morschhäuser ermuntert nochmals alle Vereine, auch im Jugendbereich Mannschaften für den Pokalspielbetrieb zu melden. Die diesjährigen Meldezahlen ließen doch sehr zu wünschen übrig. So nahmen nur 8 Mannschaften am Jungpokal teil, gemessen an 7 Spielklassen eine sehr bescheidene Anzahl.

Für die Minirunde (Nachwuchscup) lief auch in dieser Saison noch nicht alles so rund wie es sein könnte. Verbesserungsvorschläge in Form einer gemeinsamen Terminplangestaltung als Staffeltag sowie die Bitte seitens der Regionsverantwortlichen, bereits im September oder Anfang Oktober eine Minimeisterschaft als Ortsentscheid auszutragen sollen den Nachwuchscup weiter verbessern und zur Zufriedenheit der Vereine beitragen.

Bernd Boos bittet jedoch die Vereine darum, bereits bei der Meldung für die kommende Spielzeit darüber nachzudenken, die Spieler der abgelaufenen Nachwuchscup-Runde in den regulären Jugend-Spielbetrieb zu integrieren.

Bernd Boos berichtet kurz über die Reformierung der Regionskader. Die Zielsetzung des Verbandes, die dezentralen Kader in Mehrzahl mit Spielern bis max. 12 Jahre zu trainieren, ist in beiden Stützpunkten (Boppard und Simmern) weitestgehend abgeschlossen. Über die zusätzliche Verwendung der Spieler ab 12 Jahren soll zu einem späteren Zeitpunkt entschieden werden.

Bernd Boos und Anja Becker erinnern die Versammlung an die am 30./31.Mai stattfindende Regionsrangliste in Simmern. Jugendliche die eine SBE für die Saison 2015/2016 erhalten sollen, müssen an der Regionsrangliste teilnehmen. Sollte dies wegen schulischer Veranstaltungen oder Krankheit/Verletzung nicht möglich sein, muss innerhalb von drei Tagen nach der Regionsrangliste ein Attest bei Bernd Boos (**bernd.boos@ttvr.info**) vorgelegt werden.

Bernd Boos verspricht danach für Mannschaften die es schaffen Mädchen für die Nachwuchsrunde zu melden, die dann auch die komplette Hinrunde spielen, einen Trikotsatz zu Verfügung zu stellen. Einen entsprechenden Sponsor konnte bereits gefunden werden.

Von Seiten eines Vereins wurde eingebracht, dass man einen Trainer für die Jugendarbeit benötigt und wie dieser besorgt werden könnte. Bernd Boos und Anja Becker erklären, dass es sich hier wirklich um eine schwierige Problematik handelt, weil auch nicht viele potentielle Trainer "auf dem Markt" sind. Als mögliche Vorschläge wurde die Suche durch Inserate in Zeitung/VG-Nachrichten und auf der Regionshomepage angeboten.

12. Tobias Steyer vom Sportkreis Rhein-Hunsrück erwähnt das man derzeit noch auf der Suche nach einem Sportkreis-Jugendwart ist und mögliche Interessierte sich gerne mit ihm in Verbindung setzen können.

13. Es wird danach auf die Aktion der Sparkasse hingewiesen, die für Vereine mit Jugendspielbetrieb und Jugendarbeit die Beschaffung einheitlicher Vereinsbekleidung sponsert. Alle notwendigen Informationen hierzu sind auf der Regionshomepage ([www.rhein-hunsrueck.ttvr.de](http://www.rhein-hunsrueck.ttvr.de)) zu finden. Warum sollen immer nur Fußballabteilungen von diesem Sponsoring profitieren, so die Aufforderung von Bernd Boos, regen Gebrauch von dem Angebot zu machen.

Nachdem keine weiteren Fragen/Anmerkungen vorliegen schließt Bernd Boos die Sitzung um 19.20 Uhr und dankt allen Anwesenden für die Teilnahme an der Regionsjugendwartetagung.

gez. Bernd Boos, Regionsjugendwart

gez. Daniel Schüler, Protokollführer